Lightning kills two people and injures one in Hidayatou - Mali 

September 26, 2022

The tragedy in question occurred this weekend, precisely on Saturday evening, in Bambaya district Tembou in the sub-prefecture of Hidayatou, Mali prefecture, north-east of Labé. Three victims from the same family, two children who died on the spot and a baby who escaped with injuries. Faced with the shock of the news, the father of the family broke his foot, according to the mayor of the rural commune of Hidayatou, Guinéenews has learned.

Dian Oury Kanté, the president of the Hidayatou commune council, said that the father of the family also broke his foot after hearing the news of the tragedy. "It is true that two children died. In addition, the father of the family was shaken by the news and he even broke a foot. Both children were buried in the same evening. This is practically a first in our locality, lightning was not used to kill people here. So, since yesterday evening I have sent advisers to the scene. I am waiting for their return for further explanations. I will get back to you as soon as possible because it is only three kilometers from Tembou," explained the mayor of Hidayatou.

Abdoulaye Haoussa Diallo, the father of the family, was reluctant to speak briefly about the tragedy that took two of his children. "We were all in the field when it threatened to rain. Naturally we wanted to seek shelter. So the children entered a hut erected on the edge of the field and it was there that lightning struck them, shaking them at the same time. My daughter Aminatou Diallo, aged 7, had her younger brother Mamadou Moustapha on her back, who is the only survivor, and the girl (Aminatou) and her other younger brother (Mamadou Cellou), aged 4, both died," he says.

The baby is said to have suffered injuries and is undergoing intensive treatment with the support of local authorities.
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Mali : la foudre tue deux personnes et fait un blessé à Hidayatou. 
26 septembre 2022
Le drame en question s’est produit ce week-end précisément samedi soir à Bambaya district Tembou dans la sous-préfecture de Hidayatou, préfecture de Mali au nord-est de Labé. Il s’agit de trois victimes issues d’une même famille c’est-à-dire deux enfants qui ont trouvé la mort sur place et un bébé qui s’est en sortie avec des blessures. Face au choc de la nouvelle, le père de famille se serait cassé un pied à en croire au maire de la commune rurale de Hidayatou, a appris Guinéenews.

Etant toujours dans le recoupement des informations, Dian Oury Kanté, le président du conseil communal de Hidayatou nous apprend que le père de famille s’est également cassé un pied suite à la nouvelle du drame. « C’est vrai deux enfants y ont trouvé la mort. En plus, le père de famille aurait été secoué par la nouvelle et il s’est même cassé un pied. Les deux enfants ont été enterré dans la même soirée. C’est pratiquement une première dans notre localité, la foudre n’avait pas l’habitude de tuer des personnes chez nous. Donc, depuis hier soir j’ai dépêché des conseillers sur les lieux. J’attends leurs retours pour d’amples explications. Je vous reviens dés après car c’est juste trois kilomètres qui nous séparent de Tembou », explique le maire de Hidayatou.

Abdoulaye Haoussa Diallo, le père de famille a difficilement accepté de parler brièvement du drame qui l’a arraché deux enfants. « On était tous dans le champ quand il a menacé de pleuvoir. Naturellement on a voulu chercher à nous abriter. C’est ainsi que les enfants sont entrés dans une baraque érigé aux abords du champ et c’est là que la foudre s’est abattu sur eux en les secouant en même temps. Ma fille Aminatou Diallo âgée de 7 ans avait au dos son petit frère Mamadou Moustapha (le cadet) qui est l’unique survivant car et la fille (Aminatou) et son autre petit frère (Mamadou Cellou) de 4 ans, ont tous deux succombé », soutient-il.

Le bébé quant à lui aurait eu des blessures et serait en traitement intensif avec l’accompagnement des autorités locales.
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